



ESTADO DE TAMAULIPAS ANÁLISIS DE RESULTADOS 2019-2020

Con datos del último censo de población elaborado por el INEGI, el Estado de Tamaulipas tiene 3.5 millones de habitantes y con datos del semáforo delictivo delitos violentos como homicidio, lesiones, violación y violencia familiar se encuentran en color rojo desde los últimos años, siendo uno de los estados más violentos del país.

La Fiscalía General de Tamaulipas reportó 73 denuncias por maltrato animal entre 2019 y el 2020, las cuales en todas se abrieron carpetas de investigación, sin embargo la Fiscalía no cuenta con más datos registrados al respecto ni de haber impartido cursos de capacitación en la materia a su personal en los últimos cinco años. Por su parte, el Tribunal Superior de Justicia de la entidad reportó que no tuvo casos iniciados por dicho delito en 2019 y 2020, ni haber dictado sentencias.

La Secretaría de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente no respondió a tiempo por lo que se tendrá que esperar la respuesta del Recurso de Revisión que se interpuso.

Conclusión: Tamaulipas ha sido durante muchos años uno de los estados que más ha sufrido de violencia es motivo por el cual sería recomendable que se le dieran atribuciones a la Secretaría de Educación del Estado a fin de que dentro de los planes educativos se incluyan en las escuelas programas sobre el respeto a los animales encaminados a la prevención de la violencia.